

BASSIN DE TAIN-TOURNON

INFOS PRATIQUES

TOURNON-SUR-RHÔNE

→ Bienn'art 2017

Métiers d'art, patrimoine vivant, démonstration, tous les jours de 10 à 19 heures, jusqu'au dimanche 17 septembre au centre culturel de la Tourette.

→ Exposition sculptures et peintures

Exposition de deux sculpteurs et un peintre, tous les jours de 14 h 30 à 18 heures, jusqu'au dimanche 24 septembre à la chapelle du Lycée.

Association La chapelle :
☎ 06 71 91 04 65.

→ Fédération des conseils de parents d'élèves (FCPE)

Assemblée générale ordinaire dans la salle Léon-Sausset, jeudi 14 septembre à 20 heures, à la maison municipale pour tous.

→ Atelier Bozart's

Les élèves de l'association exposent leurs travaux de peinture et sculpture de l'année 2016 - 2017, tous les jours de 15 à 19 heures, jusqu'au dimanche 24 septembre, à la salle Georges-Brassens.

→ Messes du dimanche

Messes ce dimanche 17 septembre à 8 h 30 et 10 h 30, à l'église Saint-Julien. Paroisse Saint-Luc :
☎ 04 75 08 05 02.

→ Association Arbre de vie

L'association présente son spectacle annuel de septembre "les voisines", le mercredi 20 septembre à 14 h 45, à la cafétéria de la résidence Saint-Antoine.

→ Ensemble et solidaires les Mimosas

L'association organise, le 27 septembre, une sortie boules et cartes à l'auberge du Golfe. Inscriptions le plus tôt possible, lors des permanences habituelles.

BOUCIEU-LE-ROI

→ Secrétariat de mairie

Le secrétariat de mairie sera fermé le jeudi 14 et mardi 19 septembre.

Mairie de Boucieu-le-Roi :
☎ 04 75 06 71 62

ÉTABLES

→ Messe du dimanche

Messe le dimanche 17 septembre à 10 heures à l'église.

→ Ma commune, ma santé

Amélie Chalaye tiendra une permanence, accueil individuel pour un conseil, une analyse de la mutuelle et un accompagnement dans les demandes ACS, le lundi 25 septembre de 10 à 12 heures, en mairie.

GLUN

→ Association le Chevalet

Reprise des cours et atelier de dessin et de peinture à la salle des associations. Renseignements au 06 20 06 30 16 ou auprès du président, Michel Heurtel, au 06 30 06 89 57.

MAUVES

→ Messe du dimanche

Messe le dimanche 17 septembre à 9 heures à l'église.

→ Ma commune, ma santé

Amélie Chalaye tiendra une permanence, accueil individuel pour un conseil, une analyse de la mutuelle et un accompagnement dans les demandes ACS, le jeudi 28 septembre de 14 à 16 heures, en mairie.

SAINT-BARTHÉLEMY-LE-PLAIN

→ Voyage annuel des anciens combattants

L'association des anciens combattants organise un voyage dans la région de Nancy, jusqu'à Reims, en passant par Verdun. Inscriptions jusqu'au vendredi 22 septembre auprès des anciens combattants :
☎ 04 75 07 62 47.

→ Ma commune, ma santé

Amélie Chalaye tiendra une permanence, accueil individuel pour un conseil, une analyse de la mutuelle et un

TOURNON | La saison de Fédérale 3 débute, ce dimanche, pour les rugbymen

Premier déplacement à Ampuis

Ce dimanche, c'est le lancement de la saison pour le FCTT, avec un court, mais toujours difficile, déplacement sur le terrain d'Ampuis. Une saison qui se prépare depuis début août, ponctuée de 2 rencontres amicales plutôt encourageantes contre Montélimar et Annonay. Les deux entraîneurs, Julien Devise et Frédéric Bret pour l'équipe fanion, pourront compter sur des joueurs solidaires, animés des meilleures intentions. Pour eux, « la vérité du championnat, c'est autre chose que les rencontres de préparation. L'entame est un vrai test. Nous avons bien préparé cette nouvelle saison dans la continuité et sur les acquis du projet de



Après une journée de préparation à Saint-Pierre-de-Bœuf, samedi, les joueurs ont été reçus chez Yann Chave pour une dégustation animée par Jean Gabert.

jeu mis en place avec un groupe qui présente un état d'es-

prit positif. La force de l'équipe

ce n'est pas l'individualisme, mais l'homogénéité, Un équi-

libre entre les avants et les lignes arrières ». Il y aura de sérieux clients dans cette poule qui compte 12 équipes issues des comités des Alpes et du Lyonnais. Rhône XV sera la seule formation de Drôme-Ardèche avec le FCTT, seul derby de la saison donc. Avec une extrême prudence, mais nourri d'ambitions, le FCTT aborde cette rencontre. Il en sera de même pour la jeune équipe B de Jérôme Perrochet et Benjamin Ducoin qui s'est aussi bien préparée. Julien Devise et Frédéric Bret restent attentifs, sachant que cette première rencontre donnera déjà un aperçu des capacités du FCTT à tenir son rang dans ce championnat.

Bernard SAUSSET

Le Monte-Carlo historique revient en février

Le 21^e rallye Monte-Carlo historique, qui aura lieu du 31 janvier au 7 février 2018, passera par Tournon pour la 9^e fois, sur le quai Farconnet, pour un "contrôle horaire". L'équipe de l'Automobile club de Monaco était de passage à Tournon et Plats, ce samedi 9 septembre, justement. Il s'agissait d'effectuer la première reconnaissance de ce rallye historique de régularité. La ville de Tournon, le comité des fêtes et le village de Plats qui s'occupent de l'accueil de ce 21^e Rallye historique, ont donc reçu Jean-Marie Conterno et Marco Calagari, responsables du parcours, ainsi que Christophe Allgeyer, directeur de course.

Entre autres bonnes nou-

velles, le rallye passera par Plats (contrôle de passage) et sur le quai Farconnet (contrôle horaire) le dimanche 4 février.

Par ailleurs, les équipages et les voitures arriveront par la route de Lamastre, évitant ainsi les soucis de passage en centre-ville de Tournon les années précédentes.

La venue de ce rallye un dimanche est une excellente nouvelle pour Tournon. Gageons que début février, cette très belle manifestation populaire rencontrera un succès encore plus marqué que les années précédentes. D'autres éléments concernant cette épreuve de régularité, la plus réputée, seront présentés en octobre.



Les organisateurs ont annoncé que le rallye passera à Tournon le dimanche 4 février.